

# Operativo de seguridad con 1000 elementos y coordinación interinstitucional para la Feria de Puebla 2025

El Ciudadano · 15 de abril de 2025

*El gobierno municipal ha intensificado los preparativos para garantizar condiciones seguras y ordenadas durante toda la duración de la feria*



Con la expectativa de recibir a más de 1.7 millones de asistentes, la Feria de Puebla 2025 se prepara para su arranque bajo un amplio dispositivo de seguridad que incluirá a mil elementos de distintas corporaciones, tanto públicas como privadas. El despliegue fue confirmado por autoridades municipales, quienes aseguraron que el operativo contempla una estrategia coordinada entre los tres niveles de gobierno.

Véase también: **Persisten labores para controlar incendio forestal en Libres**

El secretario general del Ayuntamiento de Puebla, Francisco Rodríguez Álvarez, explicó que se mantiene firme el esquema inicial de vigilancia, el cual contempla la participación de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC), elementos de la Guardia Nacional, la Secretaría de Marina, así como personal de empresas privadas debidamente certificadas. Si bien algunos detalles operativos aún están por definirse, el funcionario remarcó que no se han realizado cambios sustanciales al plan.

La magnitud del evento, que este año **espera superar en 400 mil personas la cifra de asistentes del año** anterior, representa un importante reto logístico. En ese contexto, el gobierno municipal ha

intensificado los preparativos para garantizar condiciones seguras y ordenadas durante toda la duración de la feria.

Rodríguez Álvarez también señaló que **la Feria no solo representa una oportunidad de recreación, sino que funciona como un motor de impulso turístico y cultural para la entidad**, respaldado directamente por el gobernador Alejandro Armenta Mier, quien ha promovido el evento como una plataforma estratégica para el desarrollo regional.

En otro tema, el funcionario abordó el reciente hallazgo de cinco cuerpos dentro de una camioneta abandonada en una zona urbana del municipio. Sobre este caso, informó que **la Fiscalía General del Estado ya realiza las investigaciones correspondientes y no se descarta que los hechos estén vinculados con actividades de delincuencia organizada**.

Ante este tipo de incidentes, **el gobierno municipal reiteró su compromiso con la seguridad ciudadana y la coordinación interinstitucional**, señalando que se fortalecerán los filtros de revisión, los accesos al recinto ferial y los patrullajes preventivos en todo el perímetro para proteger a los asistentes.

*Foto: El Ciudadano*

**Recuerda suscribirte a nuestro boletín**

📲 <https://bit.ly/3tgVlSo>

💬 <https://t.me/ciudadanomx>

🌐 [elciudadano.com](http://elciudadano.com)



---

Fuente: [El Ciudadano](#)